



はるす通信 24

発行:アピオスはるす広報部門 Vol.24

PALS NEWS

24号はコーヒー部門特集です。コロナ禍において、はるすの活動も制限される中、コーヒー部門は、唯一実施できた活動になります。

♡ コーヒー部門特集 ♡



①アピオスプレ 40歳記念事業 (おもてなし部門コーヒー販売 10月31日(日))



東の間のコロナ禍が収まっていた時期に、コーヒー販売ができました。久しぶりにコーヒー部門3人娘が活躍♪ (エプロン姿)
売上金 10,280円

②コーヒー部門研修 【参加者6名+職員2名】 令和3年12月12日(日)



昨年12月に石岡市ギター館内「くるみコーヒー」さんにてコーヒー部門研修を行いました。くるみコーヒーさんでの研修会は3回目。マスターの熱い語りに皆さん熱心に聞き入っていました。珈琲は奥が深い飲み物です。同じ豆、量、お湯の温度でも微妙に違ってくるし淹れる人によっても違います。今回は、同じ銘柄の豆の焙煎を変えてそれぞれの味の違いなどを学びました。コロナ禍が落ち着いていた時期でしたが、注意しながら美味しいひとときを過ごすことができました♪
(by:madam・k)



広報部門からのお知らせ

はるす通信ロゴが変わります!!



広報部門の「はるす通信ロゴ検討会議」において協議の結果、新しいロゴが決定しました!次回VOL.25よりリニューアルします! お楽しみに~♪

team; ここからプレミアム劇場 vol.6 柴田晶子の世界~口笛と星空と音楽と...

新型コロナウイルス感染症拡大が続く中、久しぶりにアピオスでのコンサートイベントが開催されました。はるす公演スタッフの皆さんは、感染症の沢山の規制のある中、スムーズな対応でお客様に接し。はるすの皆さんも参加するにあたっては葛藤があったと思います。team;ここからの企画も3年ぶりでした。私たちも不安ばかりでしたが、お客様の笑顔に元気をもらい、また頑張ろう!と思った一日でした。何事もなく終了したことに、皆様への感謝しかありません。有難うございました! (team;ここから一同)

山口館長がアピオス館長を退任!!

2008年から長い間アピオスの館長として、はるすにもたくさんのご指導・応援をしていただきました山口茂徳館長が、3月31日をもって退任されます。アピオスの活性化にご尽力いただき本当に有難うございました。

-編集後記-

小美玉市の名前には、小さな玉(宝石)が美しく光輝く、そんな夢を持てる市になるようにとの願いが込められているそうです。宝石の王様ダイヤモンドにたとえ、ダイヤモンドシティーとも名づけられました。これからも小美玉のまちが住民一人ひとりが百花繚乱の輝きを放つまちに育っていくことを願っています。アピオスがたくさんのダイヤモンドの輝きの場、光が当たる場、光り輝く場となりますように...

(ダイヤモンドだねえ~♪プリプリ by toshi)

◆はるす活動状況報告◆
1月23日(日) 「team;ここから企画プレミアム劇場 vol.6 『柴田晶子の世界~口笛と星空と音楽と...and more~』」【公演スタッフ11名】

◆今後の予定4月~8月◆
4月17日(日) はるす総会・上半期ラインナップ封詰め作業
4月26日(火) おやこDEジャズ仕込み
4月30日(土) 5月1日(日) おやこDEジャズ
8月7日(日) アピオス遊んでe計画
8月21日(日) APIOS DANCE STADIUM



第24号発行日:2022年3月8日

発行者:はるす広報部門 design&編集 madam・k